

**ABSTRAK**

**Mila Feranita, NIM: 1510110215 dengan judul skripsi “Analisis Nilai-Nilai Akhlak Dalam Surah Al-Isra’ Ayat 22-37 Dan Implikasinya Terhadap Pendidikan Islam”, Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus, 2022.**

Penelitian ini membahas tentang menganalisis nilai-nilai akhlak yang terkandung dalam surah al-Isra’ ayat 22-37, yang mana terdapat 25 tuntunan sebagai seorang muslim. Nilai-nilai akhlak tersebut berupa akhlak terhadap Allah SWT dan terhadap sesama makhluk, kemudian menemukan implikasinya terhadap Pendidikan Islam. Sehingga dapat dijadikan sebagai pegangan dan pedoman dalam menjalankan hidup di dunia. Penelitian ini bertujuan (1) Untuk mengetahui nilai-nilai akhlak dalam surah al-Isra’ ayat 22-37, (2) Untuk mengetahui implikasi nilai-nilai akhlak dalam surah al-Isra’ ayat 22-37 terhadap Pendidikan Islam.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian *library research* karena sasaran utamanya berupa buku dan literatur, serta menganalisis data melalui *content analysis* dengan metode tafsir *tahlili* untuk mendapatkan data sekaligus menafsirkannya kemudian mencari hubungan antara konsep dan hasil data lalu penyimpulan.

Hasil penelitian ini adalah (1) Nilai-nilai akhlak dalam surah al-Isra’ ayat 22-37, yakni terdiri dari 25 poin tuntunan diantaranya perintah meng-Esakan Allah dan tidak mempersekutukan-Nya, berbakti kepada kedua orang tua dengan tidak berkata “ah”, tidak membentak, namun berkatalah dengan perkataan mulia, merendah dihadapan keduanya dan mendoakan keduanya, kemudian berusaha memenuhi hak kerabat dekat, orang miskin dan orang dalam perjalanan, tidak boros, berkata lembut apabila tidak bisa memberi, tidak bakhil, larangan membunuh anak dan jangan berzina, larangan membunuh jiwa dan berlebihan dalam membunuh, larangan mendekati harta anak yatim, perintah memenuhi janji, perintah menyempurnakan timbangan dan menimbang dengan adil, tidak mengikuti tanpa pengetahuan, dan larangan bersikap sombong. (2) Implikasi nilai-nilai akhlak dalam surah al-Isra’ ayat 22-37 terhadap Pendidikan Islam diantaranya mengajarkan Pendidikan akhlak terhadap Allah yaitu pendidikan tauhid, dan Pendidikan akhlak kepada sesama makhluk yakni berbakti kepada kedua orang tua, berbuat baik kepada siapapun, tidak boros dan tidak bakhil, menjauhi zina dan membunuh yang dilarang oleh syara’, menyayangi anak yatim, berniaga, menepati janji, tidak mengikuti sesuatu tanpa disertai pengetahuan dan pendidikan tidak sombong. Kumpulan tuntunan tersebut merupakan pelajaran dan pendidikan bagi manusia serta dapat diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari untuk mencapai kehidupan yang manfaat dan sejahtera.

**Kata Kunci:** *Nilai, Akhlak, Pendidikan Islam*